

LA IGLESIA CATOLICA ESPAÑOLA DIALOGA ECUMENICAMENTE CON LA IGLESIA ANGLICANA

El presente número de "Diálogo Ecuménico" es el segundo dedicado totalmente al Anglicanismo, según ha sido estudiado en la VI Semana Internacional de Estudios Ecuménicos del Centro Juan XXIII.

Los trabajos presentados en las 130 páginas siguientes abren perspectivas varias: teológica, pastoral, espiritual...

Pero, es oportuno dedicar nuestro editorial a referir las actividades ecuménicas más oficiales que han nacido y se han desarrollado a partir de dicha Sesión sobre el Anglicanismo.

Nuestros lectores conocen los documentos intercambiados por las jerarquías eclesiásticas en los días del mes de abril (cf. número anterior de "Diálogo Ecuménico").

Después ha llegado el verano. Y en contra de lo que suele suceder, en vacaciones, las relaciones ecuménicas entre la Iglesia Católica Española y la Iglesia Anglicana han sido fortalecidas más aún y hasta han entrado en el mayor entendimiento preconizado por el Arzobispo Ramsey, de Canterbury.

El día 4 de julio último, la Conferencia Episcopal Española ponía al frente del ecumenismo nacional a Mons. Briva Mirabent, Obispo de Astorga, que asociaba a su gestión, como colaboradores, a los obispos Guerra Campos (Madrid), Rubio Repullés (Salamanca) y José Capmany (Barcelona).

El primer gesto ecuménico del nuevo Presidente, en relación con el iniciado diálogo anglicano católico en España se produjo a los pocos días de la elección. Efectivamente, el día 25 de julio, Mons. Briva Mirabent nos encomendaba a nosotros mismos, en cuanto Director Nacional de Relaciones Interconfesionales, la misión de llevar al Palacio de Lambeth su primera comunicación oficial ecuménica.

Llegamos a Londres el día 5 de agosto. Previamente se nos había comunicado que Su Gracia, el Dr. Ramsey, nos recibiría personalmente, a pesar de las muchas ocupaciones que había en el palacio de Lambeth en las vísperas de la visita oficial del Patriarca Germanos, de Bulgaria, a Canterbury. El acto de la visita y la fecha nos parecían históricas; el profesor Juan José Sánchez Sánchez, del Centro Ecuménico Juan XXIII, comentaba con nosotros: "Realmente es hoy la primera vez en la historia que ocurre esto: la suprema jerarquía de la Iglesia de Inglaterra recibe en su propio palacio de Lambeth a una delegación que trae una carta de fraternidad cristiana enviada por la Iglesia Católica Española".